



Pièces	5 Pièces
Superficie	330 m²
Référence	6530
Prix	4 500 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Cannes californie. Au cœur de la prestigieuse avenue du roi albert. Au sein d'une résidence de prestige sécurisée avec gardien et piscine. Comme une maison, avec son entrée indépendante, pour cet appartement exceptionnel de 330m² sur 2 niveaux avec ascenseur privatif. Triple séjour de plus de 100m² , 1 cuisine professionnelle, 1 cuisine d'invité , 1 buanderie, 4 chambres, 4 salles de bains dont 1 master de 100m² avec sauna et hammam ainsi qu'une très belle vue mer . Terrasse et jardin paysagé de 205m². Prestations et finitions de très haut standing. 2 garages et 1 parking privé bien proposé ...

Cannes californie. In the heart of the prestigious avenue du roi albert. In the heart of a prestigious secure residence with caretaker and swimming pool. Like a house, with its independent entrance, for this exceptional apartment with very high renovation of 330 sqm on 2 levels with private elevator. A double living room of 100 sqm , with a kitchen/dining room, guest kitchen, 4 bedrooms (one master of 100sqm), 4 bathrooms. Terrace and garden of 205m. 2 garages and 1 private car park.

CENTURY 21 ADHERE TRANSACTIONS

65 avenue Marechal Juin - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

